
 

 

 

 

 

 

 

１年生を迎える会 ～代表委員が「自分に花丸！」の大活躍～ 

 ２７日（水）に、１年生を迎える会を行いました。新型コロナが流行する前は、１年生を迎える会は

体育館に全校児童が集まり、レクリエーションなどを楽しんでいました。しかし、コロナ禍ではそれが

叶いません。そこで、代表委員が

知恵を絞り、校内放送によるクイ

ズやゲームを行って、１～６年生

まで全ての子供たちを大いに楽

しませることができました。 

４月６日の始業式で、私は男川

っ子に、「今年の目標は、自分で

『自分に花丸！』をあげられるよ

うにすること」という話をしまし

た。代表委員の子供たちは、今回

の１年生を迎える会が初仕事と

なりましたが、会を終えた後、そ

れぞれが達成感に満ちた表情で

「自分に花丸！」と私に語ってく

れたのが大変印象的でした。今後

の代表委員のさらなる活躍に、大

いに期待したいです。 

☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆ 

今年度初めての授業参観 

 先週２３日（土）に、今年度初めての授業参観を行い、そ

れに合わせて、児童引き渡し訓練も実施しました。岡崎市の

新型コロナの新規感染者数が３桁を記録する日もある中で

の開催となったため、保護者の皆様には「お子さん一人につ

きお一人の参観者」という制限を設けさせていただきまし

た。これについて保護者の皆様がよくご理解くださったお陰

で、順調に授業参観と児童引き渡し訓練を行うことができ、

子供たちの新年度の学びの様子を見ていただくことができ

ました。ご協力に対し、心より感謝申し上げます。 
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▲放送室で会を進行する代表委員 

▲一人一台のタブレットで学ぶ１年生 

▲歓迎の言葉を述べる代表委員長 

▲クイズに正解して喜ぶ１年生 ▲１年生へのインタビュー 


